



Pour diffusion immédiate

La Ligue des cadets de l'Air a annoncé son Officier de l'année

OTTAWA, ON (14 avril 2024) - Le prix de l'officier de l'année de la Ligue des cadets de l'Air du Canada est de reconnaître un officier des Forces canadiennes pour ses services exceptionnels à la Ligue. Il s'agit d'honorer le service de l'officier qui est considéré comme supérieur à celui auquel on s'attend normalement d'un membre des Forces canadiennes dans sa composante CIC.

Au cours des 35 dernières années, la Capitaine Terri Barr a eu une carrière exemplaire au service du mouvement des cadets de l'Air. Dans les divers postes et escadrons qu'elle a occupés, elle a fait preuve d'un leadership et d'un mentorat incroyables, le bien-être des cadets étant toujours à l'avant-plan. Elle a dirigé son escadron actuel, le 533 St. Albert, à travers le COVID et au-delà avec expertise.

Le prix sera officiellement présenté lors de l'Assemblée générale annuelle de la Ligue en juin.

La Ligue des cadets de l'Air du Canada est un organisme civil bénévole à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir et d'encourager les jeunes du pays à développer et à maintenir un intérêt pour l'aviation, le leadership et la citoyenneté, en partenariat avec les Forces armées canadiennes et d'autres organisations.

-30-



Josée Woodford
T : 613-729-1941 x2
C: jwoodford@aircadetleague.com